



X PANEL: FORMACIÓN DEPORTIVA PARA LA ELITE.

Las Canteras en el fútbol.

D. Salvador Gomar Fayos (Valencia C.F. SAD).

CONCLUSIONES

1. La importancia de una escuela de fútbol guarda relación con las actividades extraescolares, ahora bien, bien entendida debería ser una continuidad de la educación o formación de la persona (chico) desde el colegio hasta la transmisión de unos valores cuando llega a su equipo de fútbol.
2. El Valencia CF no puede ser menos y está en disposición de continuar dicha tarea con las dificultades que pueda conllevar, toda vez que el objetivo principal va más allá de la sola formación humana, es decir, la finalidad será formar futbolistas profesionales para el primer equipo.
3. En todo caso, el modelo deportivo de la escuela del Valencia CF que se debe transmitir es un modelo coherente, ordenado, educativo, propio y que sea referente a lo largo del tiempo no solo en la Comunidad Valencia sino fuera de nuestras fronteras.